
Herr Neulen führt in den Tagesordnungspunkt ein und ergänzt, dass es bereits einen Beschluss aus der 
letzten Sitzung gebe. Es müsse  kein neuer Beschluss gefasst werden, sofern an dem Beschluss aus der 
letzten Sitzung festgehalten werden solle. 
 
Herr Hubert macht deutlich, dass seine Fraktion den vorliegenden Beschluss begrüßt und es keine 
Schließung der Bibliothek geben solle. 
 
Frau Pipke bekräftigt auch nochmal, an dem Beschluss aus der letzten Sitzung festzuhalten und bittet 
darum, den Punkt im nichtöffentlichen Teil noch einmal aufzugreifen. 
 
Herr Viehof berichtet, dass in die Planung des neuen Rathauses eine Bibliothek mit 350 qm berücksichtigt 
werden solle. Ob eine Verlagerung der Bibliothek in das neue Rathaus stattfindet, hänge von vielen 
Faktoren ab. Er macht außerdem darauf aufmerksam, das ein möglicher Verkaufserlös für die Räume der 
jetzigen Bibliothek nicht für Mietaufwendungen an anderer Stelle verwandt werden kann.  
 
Herr Ganz fragt nach, ob es das Ziel sei, die Gemeindebibliothek in das neue Rathaus zu verlagern. Herr 
Sterzenbach entgegnet, dass die Bibliothek in der Planung berücksichtigt werde, dies aber nicht 
beschlossen sei. Herr Viehof ergänzt, dass zunächst der Raumplan des Rathausbaus erstellt werde, danach 
könne man weitersehen. 
 
Es wird kein neuer Beschluss gefasst. Der Beschlussauszug der letzten Sitzung (Beschluss XV/6/25) ist der 
Niederschrift als Anlage 3 beigefügt.  
        


